

## **CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP**

Fuente: El Tiempo  
Fecha: 30 de octubre de 2014  
Página: A2  
Año: 60  
Nro. 15 323  
Descriptor: CIDAP, Concejo Cantonal, Reconocimiento

### **Se ultiman detalles para fiestas de Cuenca**



**Desde ayer se instalan las ferias de artesanías en diferentes sectores de la ciudad. Serán controladas por la Intendencia de Policía. Franklin Minchala | EL TIEMPO**

---

*Los preparativos para las fiestas de Independencia de la ciudad continúan: ferias, desfiles y eventos artísticos y culturales son parte de la agenda.*

---

El pregón será hoy, a partir de las 09:00, desde el parque de San Blas, y recorrerá la calle Bolívar hasta el Teatro Sucre.

El Concejo Cantonal discernió ayer las preseas que se entregarán en la sesión solemne, que se llevará a cabo el lunes a las 16:00 en el Salón de la Ciudad. La Facultad de Ingeniería de la Universidad de Cuenca será galardonada con la insignia Municipalidad de Cuenca, que según la ordenanza, se otorga a la persona o entidad

que haya prestado trascendentales servicios a la ciudad o una importante colaboración al Municipio.

Según el alcalde Marcelo Cabrera, “la Facultad, que acaba de celebrar 75 años de vida institucional, ha hecho una enorme contribución a la ciudad y al país a través de la enseñanza”.

Mientras que el escritor Efraín Jara Idrovo recibirá la presea Fray Vicente Solano, “por su aporte a las letras, a la poesía; es un hombre que ha aportado mucho a la historia de Cuenca”, dijo.

La insignia Benigno Malo, que reconoce el aporte al desarrollo de la industria, será para Marcelo Jaramillo Malo, uno de los fundadores de la empresa Marcimex, que nació en 1949 dedicada a la exportación de sombreros, actividad que fue reemplazada después por la distribución de materiales de construcción y actualmente comercializa electrodomésticos.

La vicerrectora de la Universidad de Cuenca, Silvana Larriva, recibirá la presea María Ramona Cordero y León, “por su presencia como mujer en cargos de decisión”, señaló Cabrera. La insignia Francisco Paredes Herrera será para el cantante de música popular Julio Pesántez Izquierdo, de 81 años, quien fue parte de la orquesta Los Dinámicos y de la Orquesta Sinfónica de Cuenca.

La presea Carlos CrespiCrocí, que se otorga a quienes contribuyan a estimular la solidaridad y generosidad colectiva, la recibirá Victoria Tamariz. La insignia que reconoce la difusión del patrimonio cultural será para Octavio Sarmiento.

El centro de turismo comunitario KushiWayra, ubicado en la parroquia Tarqui, recibirá la presea al Mérito Turístico. Pertenece a las comunidades de Parcoloma y Chilcatotoras, que tienen atractivos naturales, como miradores y senderos andinos. Sus habitantes se dedican a diferentes actividades que son parte del paquete turístico: técnicas agropecuarias, preparación de alimentos, fabricación de quesos, uso de plantas medicinales, elaboración de vestimenta con lana de oveja y otras.

Además se entregarán reconocimientos a Vicente Rodas Farfán, por su labor cultural, al CIDAP, por sus 40 años y a diario El Mercurio por sus 90 años.

El gobernador de la provincia, Leonardo Berrezueta, confirmó la presencia del presidente Rafael Correa para las fiestas. Se prevé que asista a la parada militar, que este año se desarrollará a lo largo de la avenida HuaynaCápac. En la tarde asistirá a la sesión solemne del Concejo Cantonal. Por su parte, el prefecto Paúl Carrasco dijo que

analiza su asistencia a este acto.

### **Controles**

La Intendencia de Policía y la Guardia Ciudadana iniciaron los controles a los eventos que hay en la ciudad, como ferias y conciertos. El personal municipal trabajará en turnos para cubrir las 24 horas de los días que dure el feriado.

Por su parte, el intendente Edison Moscoso señaló que no ha existido una disposición para extender los horarios de funcionamiento de los eventos nocturnos. Dijo que los organizadores deben regirse a los permisos que tienen. (JBA)

### **Desfiles**

Los desfiles son parte de las actividades de conmemoración. El sábado será el desfile estudiantil, que reunirá a 690 estudiantes, quienes representarán diferentes hechos históricos de la ciudad. Iniciará a las 09:30 en San Blas y llegará a Santo Domingo.

La Federación de Barrios organiza el desfile de la Morlaquí, que será el lunes, con la participación de los barrios federados. El presidente de la organización, José Pesántez, dijo que cada barrio representará sus costumbres y tradiciones. El recorrido será por la calle Bolívar, desde el parque de San Blas a San Sebastián, desde las 09:00.

La Municipalidad informará hoy sobre el plan de contingencia que se aplicará para la Parada Militar y las demás actividades que se desarrollarán en estos días.